

Les 10 lauréats sélectionnés par EDF pour révolutionner l'habitat

Tourné vers l'avenir, le groupe EDF souhaite anticiper les nouvelles attentes et les nouveaux usages de ses 25 millions de clients particuliers. Ainsi, deux appels à projets avaient été lancés au printemps auprès de startups et d'entreprises innovantes qui œuvrent, comme EDF, à créer toujours plus de « bien-être dans l'habitat » pour les clients. On connaît désormais le nom des lauréats...

Temps de lecture : minute

18 septembre 2018

En recherche continue de solutions innovantes dans le secteur de l'habitat, le groupe EDF, à travers sa filiale EDF Pulse Croissance (anciennement EDF Nouveaux Business) s'est lancé il y a quelques mois à la recherche de solutions innovantes pour accompagner les personnes âgées à domicile et proposer de nouveaux services dans l'habitat. Grégory Trannoy, Directeur Marketing Clients Particuliers d'EDF, nous révélait sa volonté d'être " *surpris, étonné et bousculé* " par les candidats de ces deux appels à projets. Les entrepreneurs ont été à la hauteur de ses espérances puisque, après examen, de nombreux dossiers, les finalistes ont pitché devant le jury. Les lauréats de cette nouvelle édition sont désormais connus. Ils pourront bénéficier entre autres d'une expérimentation rémunérée qui pourra même potentiellement aboutir sur un partenariat. Maddyness vous offre un petit tour d'horizon des startups lauréates de ces appels à projets " Bien-être dans l'habitat " :

1ère catégorie : Accompagner les personnes âgées à domicile

You Take Care, la solution pour le maintien à domicile

Développée par la startup niortaise Blue Radar, la solution You Take Care permet le maintien à domicile des personnes fragilisées. Grâce à l'ajout de boîtiers aux prises électriques du logement, la technologie de You Take Care donne des indications précises sur les signes potentiels d'une dégradation de l'état de la personne. À travers You Take Care, Patrick Caturla, le président-fondateur de Blue Radar, s'est penché sur les problématiques de l'habitat liées à l'âge. Il souhaite, avec sa solution, offrir la possibilité aux personnes âgées de rester plus longtemps à leur domicile, ainsi que pallier le manque d'aidants auprès des personnes en situation de fragilité.

Coorganiz pour simplifier l'organisation des visites

Pour l'appel à projets lancé par EDF, Coorganiz a proposé sa solution d'agenda partagé qui simplifie l'organisation des visites et des soins des personnes âgées. La startup offre une solution pour que les aidants, professionnels ou même bénévoles puissent se coordonner en temps réel pour s'occuper au mieux des personnes fragilisées en partageant des informations à leur sujet. Basée à Londres et à Paris, la société permet également de faciliter la veille à distance grâce notamment à un carnet de liaison digital.

Merci Julie, le service d'accompagnement des personnes âgées

Également concernée par la problématique de l'accompagnement des personnes âgées à domicile, Merci Julie développe de nombreux services

pour l'adaptation et l'aménagement de l'environnement. Afin de proposer le service le plus qualitatif possible, l'entreprise de l'économie sociale et solidaire ne manque pas de s'appuyer sur une équipe complète composée d'ergothérapeutes et d'une conseillère habitat et technologie. La mission de Merci Julie est de proposer des solutions d'aménagement chez les personnes en perte d'autonomie grâce à l'expertise de ses professionnels.

Les Coups de cœur du jury

Geekzie, pour recréer un lien intergénérationnel

Basée à Paris, la startup Geekzie rapproche les générations à travers le numérique. En effet, des étudiants se rendent aux domiciles de leurs aînés afin de leur apprendre l'utilisation des nombreux outils informatiques. Cette démarche a pour mission de lutter contre l'exclusion sociale des personnes âgées tout en recréant un lien intergénérationnel. La startup offre un service premium à ses clients. Ces derniers prennent en moyenne six heures de cours. Geekzie a été nommée " coup de cœur " dans la catégorie " maintien de l'autonomie à domicile ". La startup est aussi implantée à Lyon, Marseille, Montpellier ou Bordeaux.

Les Talents d'Alphonse, la plateforme pour profiter de l'expérience des seniors

Les Talents d'Alphonse place aussi les liens intergénérationnels au centre de leur réflexion.. De la photographie au bricolage en passant par le tricot, vous pouvez bénéficier de l'expérience des seniors, de votre quartier de Paris à Lille, tout en échangeant dans la bonne humeur. La société a également été nommée Coup de Cœur dans la catégorie " veille à distance et tranquillité d'esprit ".

2ème catégorie : Proposer de nouveaux services dans l'habitat

Securkeys, la startup qui s'occupe du double de vos clés

Securkeys est un service de garde et de livraison d'un double de ses clés d'habitation en une heure, partout en France. Son fonctionnement ? Il faut se créer un compte anonyme sur le site de Securkeys, mettre sous pli le double de vos clés puis les expédier. En cas de perte, porte claquée ou bien de vol, il suffit de demander un sauvetage via l'application. Après réception d'un code de sécurité, un agent vient remettre le pli dans un délai d'une heure. Il est même possible de suivre sa venue par géolocalisation. Avec Securkeys, les factures exorbitantes de serrurier sont désormais un mauvais souvenir...

Stootie, la solution pour répondre à tous vos besoins du quotidien

Stootie propose de nombreux services, des cours de japonais à la réparation d'une fuite. Publiez votre demande, Stootie s'occupe de vous trouver la bonne personne ! Avec plus de 1,3 millions d'utilisateurs, Stootie n'a pas manqué de répondre à l'appel à projets d'EDF en proposant une offre de services autour de l'univers de la maison.

Zenpark, le service de parkings partagés

Zenpark propose une solution d'optimisation des millions de places de parkings privés inoccupées en France. Il s'agit du premier service de parkings partagés automatisés d'Europe. Zenpark transforme tout parking privé en parking partagé et connecté. Via son application mobile, il est possible de réserver sa place à l'heure, à la journée, à la semaine mais aussi au mois et à l'année grâce au réseau de partenaires développé par

la startup. Implantée à Paris, Zenpark est devenue une véritable référence avec une satisfaction de ses utilisateurs estimée à plus de 90%.

Les Coups de cœur du jury

Keecker, le robot qui s'occupe de tout

Keecker est un robot autonome destiné au divertissement et à la sécurité de la maison. Véritable système multimédia avec son vidéoprojecteur et ses enceintes 4.1, le robot permet aussi de vérifier à distance la température ou le taux d'humidité de la maison, sur simple commande vocale. Il se pilote également à distance depuis un smartphone. Le robot possède une autonomie de six heures et va se recharger lui-même lorsque c'est nécessaire.

LAB2U, la prise de sang à son domicile

Faire sa prise de sang de chez soi, c'est désormais possible grâce à LAB2U. Il s'agit d'une plateforme de mise en relation des patients avec les infirmiers libéraux et les laboratoires de biologie médicale. Un infirmier diplômé d'État se déplace chez le patient à l'heure souhaitée via l'application mobile ou le site web. Un laboratoire de biologie médicale local s'occupe alors de faire les analyses et transmet les résultats directement sur smartphone. Situé à Sèvres, LAB2U est gratuit et sans engagement pour les infirmiers qui peuvent ainsi accroître leur activité.

Maddyness, partenaire média d'EDF Pulse Croissance.